



4 Pièces

164 m²

Réf. 85095939

895 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)



**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Corniche Bellevue Appartement 4 pièces de 115 m² au coeur d'une prestigieuse résidence avec gardien, tennis et piscine. Cet appartement vous offre de très beaux volumes avec son séjour de plus de 50 m² et sa cuisine américaine aménagée et équipée donnant accès à une terrasse avec une vue mer imprenable, 3 chambres avec placard, salle d'eau, salle de bains. Une cave et un garage complètent ce bien unique. Idéal famille ou pieds à terre résidentiel. Classe énergie : D – Classe climat : B Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site Géorisques : ...

On the penultimate floor on the Bellevue corniche. Come and discover this 115 sqm 4-room apartment in a prestigious residence with caretaker, tennis court and swimming pool. This spacious flat boasts a living room of over 50 sqm and an open-plan fitted and equipped kitchen leading onto a terrace with stunning sea views, 3 bedrooms with fitted wardrobes, shower room and bathroom. A cellar and garage complete this unique property. Ideal for a family or residential pied-à-terre. Agency fees payable by vendor - Montant moyen de la quote-part de charges courantes 5,256 €/yearly - Les informations sur ...

BARNES BEAULIEU | CAP-FERRAT

47 boulevard Marinoni - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com